

Últimas noticias

Mié, 10/04/2024 - 21:54
Ampliarán horario en comercio en Parque Lleras durante Plan Piloto

Mié, 10/04/2024 - 20:20
En huelga de hambre está Jorge Glas dijo expresidente de Ecuador

Mié, 10/04/2024 - 21:57
Habilitan Av. Guayacanes, importante vía para suroccidente de Bogotá

Mié, 10/04/2024 - 19:19
JEP llama a indagatoria a Mancuso por masacres de La Granja y El Aro

Mié, 10/04/2024 - 15:06
Obras del Metro de Bogotá llegaron a un 32.2% de avance

NACIÓN

Ecopetrol anunciará este jueves un hallazgo de yacimientos de gas

La petrolera estatal revelará el descubrimiento en el piedemonte llanero del país.



Foto: AFP



MIÉRCOLES, 10 DE ABRIL DE 2024

Redacción Web

Ecopetrol, bajo la dirección de su presidente Ricardo Roa, está a punto de revelar un hallazgo significativo en materia de gas en Colombia.

Este descubrimiento se ubica en el piedemonte llanero, destacando la importancia estratégica de este tipo de recursos para el país.



Reservas de gas disminuyeron 50% en 15 años por falta de exploración

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, en un reciente evento junto a la Contraloría en Riohacha, manifestó la dirección estratégica de la empresa en cuanto a inversiones. Durante 2024, la empresa estatal invertirá \$27 billones, de los cuales \$3,5 billones se destinarán a proyectos de gas. Esta inversión subraya el enfoque de Ecopetrol en el desarrollo de recursos energéticos clave.

[Haga clic aquí para seguirnos en WhatsApp](#)

Roa también aprovechó la ocasión para abordar temas relacionados con la política económica nacional. Criticó los altos niveles de deuda pública y abogó por medidas como la eliminación de subsidios a la gasolina, buscando fortalecer las finanzas tanto de Ecopetrol como del país.

Este hallazgo de gas no es un acontecimiento aislado; es parte de una estrategia más amplia de Ecopetrol. Durante años, la empresa ha concentrado esfuerzos en el piedemonte llanero, incrementando el número de taladros y explorando activamente esta zona en busca de recursos energéticos.

Roa enfatizó la importancia de este hallazgo para la seguridad energética del país, anunciando planes de inversiones futuras que podrían llegar a los US\$4.000 millones en proyectos de gas a mediano y largo plazo.

En tendencia

1. Interpol emitió circular azul contra Timothy Livingston, por caso en Medellín
2. Corte endurece requisitos para que afiliados a fondos privados regresen a Colpensiones
3. En 'revolcón' al Fondo Nacional del Café insiste el Gobierno
4. Asesinan a pareja de esposos en su vivienda en Envigado
5. Polémica entre senadores Cepeda y De la Calle por caso Álvaro Uribe
6. Hombre murió arrollado por bus de TransMilenio en localidad Santa Fe
7. Así funcionará el racionamiento de agua por zonas en Bogotá

Le puede interesar



Interpol emitió circular azul contra Timothy Livingston, por caso en Medellín



Informe de Contraloría sobre dineros de la salud: lo que viene en el proceso



El tecno-utopismo y la regulación: Musk contra los tribunales brasileños

Más información



NACIÓN

Habilitan Av. Guayacanes, importante vía para suroccidente de Bogotá



NACIÓN

Ampliarán horario en comercio en Parque Lleras durante Plan Piloto



POLÍTICA

Restan seis artículos para aprobar Reforma de Educación en Cámara

